
左から松本教育長、竹市選手、本多選手、馬場選手、松本市長

左から島原振興局 田中課長、東部いちご部会、白石さん、福島さん、
横田さん、松本市長

左から松本教育長、福田選手、林田選手、松本市長

松島　輝子 さん
（有家町）

中村　信彦 さん
（南有馬町）

平山　智恵美 さん
（南有馬町）

区画線がきれいになりました
 一般社団法人長崎県交通安全施設業協会（大門会長）
が令和２年度から実施している社会奉仕活動の一環で、
市内道路の区画線が消えている区間の整備が実施され
ました。
　区画線が整備され、通行がしやすくなりました。あ
りがとうございました。
●実施内容
　市内３路線（外側線…3,460m、中央線…490m）
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中学生弁論大会で大仁田さんが最優秀賞
　７月30日に第74回「社会を明るくする運動」市中
学生弁論大会が開催され、各中学校の代表16人が犯罪
や非行のない地域社会を築くため、日頃の思いなどを
熱くうったえました。
　何気ない言葉がもつ思いを「おかえりの一言で」と
題して発表した、大仁田理彌さん（北有馬中２年）が
最優秀賞に輝きました。
　さらに、大仁田さんは８月12日に開催された県弁論
大会でも最優秀賞を獲得されました。おめでとうござ
います。

Focus in 南島原
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市内各地で行われたイベントやまちの話題をお届けします。

人権擁護委員就任（再任）
　人権相談や人権に関する啓発活動などを行う人権擁護
委員に３人が法務大臣から委嘱され、再任されました。

9

全国・九州中総体出場選手を激励
　県中総体で優秀な成績を収め、全国・九州中総体への
出場権を獲得した選手らが市役所を訪れました。
　陸上女子砲丸投げで全国大会参加標準記録を上回り優
勝した馬場選手は「悔いが残らないように全力で挑み、
自己ベストを更新して上位入賞を目指したい」と意気込
みを話しました。
【出場種目・選手（敬称略）】
・女子砲丸投げ【優勝】馬場　理沙（南有馬中３年）
・同上【２位】本多　知世（西有家中２年）
・ソフトボール【優勝】竹市　智絵（北有馬中２年）

5

島原地域農業振興協議会会長賞を受賞
　本市から３個人、１団体が島原地域農業振興協議会会
長賞を受賞しました。
　同協議会は、長崎県や半島３市、ＪＡ島原雲仙などで
組織されており、地域の特色を生かした先進的な農業経
営で成果を上げている経営体を毎年表彰しています。
【部門・受賞者】
●個人
・果樹部門…福島　慎司さん・小夜子さん
・特産部門（たばこ）…白石　万登さん・美樹さん
・畜産部門…㈱横田ファーム　
　　　　　　代表取締役　横田　金吾さん
●団体
・産地集団部門…島原雲仙農業協同組合　東部いちご部会

6

南島原ガールズ SC が九州大会に出場
　県予選で２位の成績を収めた南島原ガールズSCが九
州大会への出場を報告するため、市役所を訪れました。
　白髭友芽さん（主将・有家小６年）は「みんなと力
を合わせて試合に臨み、優勝を目指したい」と意気込
みを話しました。
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安心安全ふれあいフェスタ開催
　７月27日、南島原市安心安全ふれあいフェスタが開
催されました。
　屋外ではパトカーや白バイ、消防車などの乗車体験
が行われ、ステージイベントでは防犯防災の劇や講話
が行われました。また、長崎県警音楽隊と口加・翔南
高校吹奏楽部による演奏会などもあり、多くの市民に
安心・安全への啓発が行われました。

12

絵画を市へ寄贈
　本市出身の佐藤由美さん（福岡市在住）から、福岡
県展入賞作品を含む水彩画２点を寄贈いただきました。
ありがとうございました。
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全国小学生陸上競技交流大会へ出場
　県予選で優秀な成績を収め、全国大会への出場権を
獲得した選手らが市役所を訪れました。
　選手らは「初めての全国大会を楽しんで勝ちたい」
と意気込みを話しました。
【出場種目・選手（敬称略）】
・男子コンバインドＢ
　　林田　龍飛（野田小６年・加津佐クラブ）
・女子コンバインドＢ
　　福田　絢愛（口之津小６年・口之津JAC）
※コンバインドＢ…走り幅跳びとジャベリックボール
　　　　　　　　　投げの混成競技

11

市内にある高校の魅力をお伝えします。

Enjoy! HighSchool

翔南通信

　選択教科のスポーツⅠを選んでいる２年生が前浜海
水浴場（加津佐町）で、マリンスポーツ研修として
SUPに取り組みました。
　加津佐Ｂ＆Ｇ海洋センターのインストラクターから
丁寧に教えていただき、ボートの上に立って進むこと
ができるほど上達しました。
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